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Verbale della Riunione del gruppo AQ della Didattica del Dipartimento di 

Scienze Economiche aziendali e Statistiche del 14/11/2023 

Sono presenti: Prof. Augugliaro (Presidente), Prof. Cipollini, Prof. Vassallo, Prof. De 
Cantis, Prof.ssa Levanti (delegata del CdS L-18), Sig.ra Capuano (amm.va). 

Assume la presidenza il prof. Augugliaro e chiama la sig.na Leonarda Capuano a 
svolgere il ruolo di segretario verbalizzante. 

Alle ore 15:00, il Presidente del Gruppo AQ dichiara aperta la seduta illustrando 
l’ordine del giorno: 

1. Comunicazioni 
2. Programmazione esami 
3. Analisi Schede di Monitoraggio Annuale 
4. Varie ed eventuali 

1) Comunicazioni: 

Il Presidente comunica alla Commissione AQ-DD che in data 9/11/2023 è pervenuta 
e-mail dal Dr. Onofrio Alessi, Responsabile del Settore Management della Didattica, 
con la quale viene comunicato che è stata avviata la procedura legata alla 
programmazione dell’Offerta Formativa 2024-2025. L’e-mail precisa che, entro il 
giorno 20 novembre p.v. (scadenza interna) occorre trasmettere al manager didattico: 

- le eventuali proposte di revisione degli ordinamenti didattici;  
- i piani di copertura relativi alla didattica programmata e alla didattica 

erogata proposti per l’a.a. 2024-25, utilizzando il format in Excel allegato (da 
inviare anche ai Dipartimenti di afferenza dei docenti);  

- gli elenchi dei docenti di riferimento proposti, con i relativi pesi, da 
impegnare nella didattica da erogare nell’a.a. 2024-25;  

- la proposta circa la tipologia di accesso (libero o programmata) e i posti 
previsti per i corsi ad accesso programmato nazionale o locale, compreso il 
contingente da destinare agli studenti stranieri residenti all’estero. 

In merito alla scadenza interna, comunica che questa verrà spostata dato che il giorno 
21 novembre alle ore 12:00 è programmata, in dipartimento, la visita del Prorettore 
alla Didattica e all’Internazionalizzazione. Il Presidente comunica inoltre che la 
compagine studentesca della Commissione AQ-DD ha terminato il proprio mandato 
e, quindi, verranno indette le elezioni dei nuovi componenti. 



      

Viale delle Scienze Ed.13 – 90128 Palermo 
dipartimento.seas(at)unipa.it - pec: dipartimento.seas(at)cert.unipa.it 
http://www.unipa.it/dipartimenti/seas  

Dipartimento di Scienze 
Economiche, Aziendali e 
Statistiche 
 

2) Programmazione Esami 

Il Presidente comunica alla Commissione AQ-DD che è terminata la calendarizzazione 
degli esami per la sessione gennaio-febbraio. Si sottolinea che la programmazione ha 
subito dei ritardi rispetto a quanto preventivato a causa del venir meno delle aule 
dell’edificio 19, che nel mese di febbraio verranno utilizzate per lo svolgimento dei 
TOLC. Inoltre, evidenzia che alcune schede di trasparenza non forniscono informazioni 
sufficienti a garantire un’adeguata programmazione degli (ad esempio la durata della 
prova scritta). Si conviene di integrare le informazioni mancanti durante la prossima 
compilazione delle schede di trasparenza. 

3) Analisi Schede di Monitoraggio Annuale 

Il Presidente comunica di aver letto le relazioni inviate dai Coordinatori e ricorda 

che quanto riportato deve essere utilizzato per la stesura della relazione relativa 

alle criticità e azioni di miglioramento dei CdS del Dipartimento SEAS. In 

particolare, il Presidente suggerisce di avviare azioni correttive finalizzate ad 

aumentare il numero di studenti che proseguono dalla triennale alla magistrale.  

Segue ampio dibattito da cui emergono le difficoltà incontrate nelle precedenti 

attività di orientamento e sulle principali cause di mancato passaggio dalla 

triennale alla magistrale, quali ad esempio i ritardi nella pubblicazione degli orari 

delle lezioni e date degli esami, una parziale conoscenza, da parte degli studenti, 

delle opportunità offerte dalle lauree magistrali.  

Il dibattito termina con la decisione di potenziare l’attività di orientamento ai cordi 

di laurea magistrale organizzando un evento dedicato nel mese di dicembre. Per 

garantire massima partecipazione, la prof.ssa Levanti propone di individuare un 

giorno in cui tutti gli studenti del terzo anno sono impegnati in attività didattica. 

4) Varie ed eventuali 

Nulla da discutere. 

Alle ore 16:15, non essendo presenti altri punti all’OdG, il presidente dichiara chiusa 
la seduta. 

 

Il Segretario Il Presidente 
(Sig.na Leonarda Capuano) (Prof. Luigi Augugliaro) 

 


